

Dolor por deceso de joven repartidor en Av. Alessandri

Camión traspasó el eje central de la calzada e impactó de frente al furgón donde se trasladaba la víctima de 34 años, quien murió en el lugar. Conductor del camión quedó detenido.

Manuel Muñoz González
 manuel.muñoz@estrellaconcepcion.cl

Un trágico accidente se produjo la mañana de ayer en Av. Jorge Alessandri, a la altura del Nudo Nobis en dirección hacia la Rotonda El Trébol en Concepción, donde un camión que se dirigía hacia San Pedro de la Paz traspasó el eje central de la calzada e impactó de lleno a un furgón que se dirigía en dirección al aeropuerto de Talcahuano, dejando como saldo al conductor de este último vehículo, fallecido.

Según las primeras informaciones entregadas por el teniente de la Siat de Carabineros de Concepción, Salvador Soto, el accidente se produjo cuando "un camión que circulaba por Av. Alessandri hacia San Pedro, por causas que se investigan, pierde el control, choca con las barreras de contención New Jersey que se encuentra en mitad de la vía e ingresa a la pista de circulación contraria, donde se encuentra con el furgón que se desplazaba en sentido hacia el aeropuerto".

"Producto del impacto lamentablemente falleció el conductor del furgón,



EL FURGÓN RECIBIÓ DE LLENNO Y DE FRENTE EL IMPACTO DEL CAMIÓN QUE TRASPASÓ LA CALZADA.

4

unidades de bomberos trabajaron en el lugar, apoyando en las maniobras de rescate.

mientras que el conductor del camión se encuentra en calidad de imputado", añadió el oficial.

34

años tenía Hugo Vásquez, quien resultó fallecido producto del impacto.

DOLOR

La víctima fatal fue identificada como Hugo Andrés Vásquez, de 34 años, resi-

dente de Hualpén, quien al momento del accidente se encontraba iniciando su jornada laboral como repartidor de un supermercado de la zona.

Hasta el lugar del accidente llegaron colegas del joven, quienes lamentaron lo ocurrido, y recordaron a Hugo como un gran compañero, cercano y muy alegre.

"Es terrible lo que pasó con Huguito, un muy buen compañero, cercano, siempre tirando para arriba y muy trabajador", comentó uno de ellos a la pasada.

Lorena Muñoz, quien fuera su vecina en el sector Crispín Gándara de Hualpén, expresó su pesar por la partida del joven, a quien incluso cuidó junto a sus tres hermanos años atrás, mientras desempeñaba labores en la casa de los padres del fallecido conductor.

"Es una pena enorme, yo conozco a Huguito desde que llegaron a Hual-

pén, un niño sano, cariñoso. Incluso yo trabajé en su casa un lapso de tiempo, lo cuidé a él, a sus hermanos, era un niño muy tierno, bueno, siempre positivo. Sus papás tienen un minimarket que se llama Víctor Hugo, yo iba a comprar siempre porque antes de cambiarme a Chiguayante vivía ahí mismo, cerquita en la población Crispín Gándara", lamentó Lorena.

"De hecho mi hija trabajó con Hugo en el supermercado, era compañera de trabajo y con otra compañera eran super unidos. Mi hija siempre me contaba cosas bonitas, que cuando no habían pedidos, Huguito les subía el ánimo, les decía ya chiquillas, tiremos para arriba y salía con algún chiste o la buena onda. Él siempre fue así, desde niño, desde que lo conozco. Y siempre bueno para trabajar, buen hijo, primo, nieto, es una pena tremenda. Desde acá quiero enviarle mucha fuerza a su familia y por supuesto vamos a acompañarlos en este duro momento", agregó la vecina.

CONGESTIÓN

Dado que el camión quedó atravesado en ambas pistas y destruyó parte de las barreras de contención, el tránsito debió ser interrumpido en dicha arteria por parte de Carabineros, tanto para permitir las labores de emergencia y pericias de la Siat, como el trabajo de personal del MOP para realinear las barreras al medio de la vía.

Además, fue necesario interrumpir el ingreso a Concepción desde el Puente Juan Pablo II, lo que ocasionó congestión en el lugar, restableciéndose el tránsito en ambas calzadas de Av. Jorge Alessandri después de las 15.00 horas de ayer. ☺

Guía Compraventa y Servicios

!!! INFIDELIDAD DE AMOR !!!
 RECUPERO LO QUE AMAS
 UNIÓN DE PAREJAS DIFÍCILES E IMPOSIBLES
 NO SE IRÁ DE TU LADO JAMÁS
 VOLVERÁ A TI SIN QUE LO BUSQUES.
 STRESS, ANGUSTIA, CRISIS FAMILIARES.
 Realizo Trabajos en su Presencia con El Poder del Espiritismo
 CEL- 968049592
www.chamanjuansantacruz.cl

PUBLIQUE SU AVISO
AQUÍ
 VENTAS@DIARIOELSUR.CL
 +56995431750